

ADAC Oldtimer Rallye führt am 28. Mai rund um Oelde

Bereits zum 8. Mal veranstaltet der Automobilclub Oelde e.V. im ADAC in diesem Jahr am 28. Mai eine Oldtimer Rallye. In den vergangenen sieben Jahren hat die Veranstaltung unter den Oldtimerfreunden immer mehr an Bedeutung gewonnen.

An diesen Erfolg möchten die Oelder Motorsportfreunde in diesem Jahr erneut anknüpfen. Gestartet wird eine tourensportliche Oldtimer Rallye über 160 Kilometer und eine touristische Oldtimer Ausfahrt über 125 Kilometer. Die Teilnahme an der Oldtimer Rallye ist auch für Neulinge geeignet. Hier bietet sich vor allem die touristische Wertung mit einer vereinfachten Aufgabenstellung an. Der AC Oelde erwartet ca. 60-70 teilnehmende Fahrzeuge. Vor allem in der touristischen Wertung hoffen die Veranstalter auf Teilnehmer aus dem Kreisgebiet, die Lust haben, ihren liebevoll hergerichteten „Oldie“ zu repräsentieren.

Am 28. Mai werden sich die Fahrzeuge ab 10.46 Uhr von der Potts Brauerei in die Oelder Innenstadt aufmachen. Dort ist um 11.01 Uhr der Start des 1. Fahrzeugs geplant. Alle Starter werden den Zuschauern über Mikrofon vorgestellt. In Abständen von einer Minute wird der Start für die Liebhaberfahrzeuge freigegeben. Zunächst steht gegen 11.15 Uhr eine Wertungsprüfung bei der Firma WBV im Gewerbegebiet Landhagen in Oelde auf dem Programm. Es folgt die Ortsdurchfahrt durch Stromberg gegen 11.45 Uhr auf der Münsterstraße/Marktplatz. An der Brennelei Druffel in Stromberg ist dann Start zur 2. Wertungsprüfung. Ge-

gen 12.15 Uhr sind sie in der Museumsabtei in Liesborn zu sehen.

Der weitere Weg führt die Fahrzeuge gegen 12.30 Uhr durch Diestedde. In der Zeit von 13.45 Uhr bis 15.00 Uhr können die Fahrzeuge während einer Pause bei der Firma Roscher Racing in Vellern besichtigt werden. Von dort fahren sie zum Autohaus Weber in Neubeckum, wo sie gegen 15.10 Uhr vorbeifahren werden.

Eine weitere Wertungsprüfung findet auf der alten Diestedder Straße in der Bauernschaft Dünninghausen gegen 15.25 Uhr statt. Das Sonnendorf Sünninghausen passieren die Oldtimer gegen 16.25 Uhr. Zur Zieleinfahrt wird das erste Fahrzeug gegen 17 Uhr an der Potts Brauerei erwartet. Die Ausschreibung zur Rallye ist auf der Homepage unter www.ac-oelde.de zu finden. Diese könnte für Oldtimerbesitzer wichtig sein, die Interesse haben, selber an der Veranstaltung teilzunehmen. Nennungen können ab sofort bei Ellen Schwenner unter 02522/60797, Carsten Winkler 02522/832802 carsten.winkler@go4more.de und bei Hans-Udo Weckheuer unter 02524/7878 weckheuer@t-online.de sowie im Internet unter www.ac-oelde.de erfolgen. Das Nenngeld beträgt bei Anmeldungen bis zum 1. Mai für Einzelnennungen 90 Euro, bei einer Nennung bis zum 15. Mai entstehen Kosten in Höhe von 110 Euro.

Die Organisatoren sind bestens gerüstet und freuen sich auch auf viele Starter aus der nahen Umgebung sowie zahlreiche Gäste an den Straßenrändern.